

236

DECLERCK (*Arthur-François*), Sous-Intendant (Anderlecht, 16.11.1867-Nouvelle-Anvers, 13.2.1895).

Il s'était engagé au 6^e régiment de ligne à l'âge de seize ans. Il quitta l'armée au début de l'année 1892, avec le grade de sergent-major et entra dans les bureaux du Secrétariat de l'Intérieur de l'État Indépendant du Congo. Quelques mois plus tard, il demanda à servir en Afrique et fut agréé en qualité de commis de 2^e classe, le 6 octobre 1892. Arrivé à Boma le 30, il fut détaché provisoirement à la Société anversoise pour le Commerce au Congo et se dirigea vers Nouvelle-Anvers, où il arriva le 14 novembre suivant. Nommé commis de 1^{re} classe le 1^{er} janvier 1894, il fut promu sous-intendant de 3^e classe un an plus tard. Son terme de service allait toucher à sa fin lorsqu'il contracta la fièvre hématurique qui l'emporta le 13 février 1895.

18 février 1949.

A: Lacroix.

A nos Héros coloniaux morts pour la civilisation, p. 256.